

El PP acepta la solución de las desaladoras como alternativa al trasvase del Ebro

El portavoz de Medio Ambiente del Partido Popular, Carlos Floriano, pone fin a siete años de críticas y descalificaciones a la tecnología



0

Recomendar

1

LEVANTE-EMV/EUROPA PRESS VALENCIA

El portavoz de Medio Ambiente del PP, Carlos Floriano, manifestó ayer que mientras este partido estuvo en el Gobierno le otorgó "absoluta prioridad al trasvase del Ebro" pero añadió que, en la actualidad, hay "unas desaladoras que no se van a achatarrar" porque el PP "no es partidario" de derogar lo que está hecho sino de buscar otras fórmulas.

Las declaraciones de Floriano cierran de momento el debate abierto por el candidato del Partido Popular a la Presidencia del Gobierno, Mariano Rajoy, al confirmar en una entrevista que el Trasvase del Ebro no figurará en el programa electoral de este partido de cara a las próximas elecciones generales. A la estela de Rajoy, otros líderes del PP fueron rebajando el tono de la reivindicación del trasvase hasta diluirla por completo. Entre ellos, el viceportavoz adjunto y número uno por Valencia, Esteban González Pons, que como conseller llegó a cuestionar incluso la tecnología de las desaladoras, a las que acuñó como "las nucleares del mar". Pons hablaba ahora de un "nuevo consenso" y de la elaboración de un Plan Hidrológico que contemple la solidaridad entre regiones.

En un debate abierto sobre el agua en el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos, Floriano invitó al resto de partidos políticos a llegar a un pacto nacional del agua basado en la "transparencia, la participación de todos, la sostenibilidad económica, medioambiental y social, la solidaridad interterritorial y la unidad de cuenca, que garantice el suministro en cantidad, calidad y precio", tras una legislatura que se ha "perdido" en "derogar, aprobar y volver a derogar lo aprobado".

Por su parte, el representante del PSOE José María Macías, ex presidente de la Confederación Hidrográfica del Tajo, elogió las plantas de desalación porque han permitido superar la "peor sequía" de los últimos años y ha destacado que el PSOE propone una "política de continuidad". Asimismo, ha dicho que la crisis obliga a vincular la política del agua a la necesidad de recortes presupuestarios y ha abogado por un "uso responsable de los recursos, la sostenibilidad y la solidaridad intergeneracional".

Sobre el Plan Hidrológico Nacional, ha indicado que está "prácticamente completado" por lo que es el momento de buscar una explotación "más racional" de los recursos y la defensa de los valores ecológicos de los ríos. En este contexto, aseguró que el PSOE no está en contra de los trasvases si respetan los caudales ecológicos



Membranas situadas en el interior de una desaladora. accio